



La plantilla del equipo del Colegio de Abogados de Oviedo, ayer, en Valencia. | LNE

Los abogados de Oviedo, campeones de España

El equipo del Colegio de Abogados de Oviedo ganó ayer en Valencia el Campeonato de España. La cita, organizada por el Colegio de Abogados de Valencia, se celebró desde el pasado miércoles hasta la mañana de ayer. Los abogados de Oviedo, además, ganaron en la final al Colegio de Gijón por un contundente 5-2, tras empate a 2-2 al descanso. En la primera fase los ovetenses ganaron a los abogados de Bilbao por 1-2 y a los de Madrid por 4-3. En semifinales se enfrentaron a los juristas de Tenerife y ganaron 2-1. Los juristas ovetenses ya son un clásico de los campeonatos nacionales de fútbol de los Colegios de Abogados. De once campeonatos que van disputados los ovetenses completaron diez, salieron campeones en siete ocasiones y quedaron segundos otras tres.